



自分から

※学年だよりは保護者の方にも必ず渡して話題を共有してください

感謝と学びを『お礼状』の形で届けます② C組

お話を聞いてから、少しずつ態度を変えている人がいます。大きな効果が見られ、頼もしさを実感します！

● 暦の上では大寒とはいえ、冬晴れの穏やかな日々が続いております。

私は、今は中学生だし・・・と「働く」ことについて、ひとことのように考えていましたが、大木さんの「今から考えても早過ぎることはない」という言葉を聞いたとき、この言葉が心から離れませんでした。今私には具体的な目標がありません。しかし、どんな仕事をしたいのか、どんなふうに働きたいのかという大切なことを考え、「自分と向き合っつきっかけ」となりました。瞬間で決まってしまうという第一印象。昔から「人見知り」で、初対面の人と会うときは表情が強ばってしまうのですが、これから新しい出会いがあるときは、大木さんの話を思い出して、相手に気持ち悪いと思われなほどの「笑顔」で接していきたいです。はじめの一步を大切に、少しずつ大人になる準備をしていこうと思います。本当にありがとうございます。(略)

C組 女子

● 寒さ厳しい今日この頃ですが、大木先生にはお元気で過ごしてほしいと存じます。僕たちは二月末の学年末テストに向けて、「勉強一色」の毎日を送

っております。さて(略)、あいさつや言葉遣いについてのお話を伺うことができました。その中で僕が特に印象に残ったのは、「お辞儀の仕方」についてです。角度によって、「相手に伝わる気持ちが変わる」ということを、初めて知りました。また、「働く」ということとはお金を稼ぐだけでなく、人とのつながりを深められたり、やりがいを感じたりするということも、学びました。「将来」を思い描いて、先生から教わったことを、日常生活の中でさっそく実践していきたいです。(略)

C組 男子

● 大寒を迎え寒さが厳しさを増しておりますが、ご清祥にお暮らしてはいかがでしょうか。(略)私が一番印象に残ったことは「Aー化」についてです。最近Aーの技術が優れており、ロボットを使っているお店も多くなっていると感じています。ロボットを使うと便利なところもたくさんありますが、お話しされたように、人間のような感情がなく、表情も声のトーンも変わりません。なるほど、しみじみ思います。ロボットよりも、思いやりの心をもっている人間が働いたほうが、Aー化が進むより

いいなと、感じました。

自分が大人になって働くとき、こんな人になりたい、という考えを自分なりに意識することができました。将来、私にはなりたい仕事があるので、役立てていきます。(略)

C組 女子

他にも、部分的ですがさまざまな視点からの感想を、紹介しておきます。く

● (略)「働く」ことは、生涯にわたって、「自分を成長させるものであることが、分かりました。

● (略)「正しさ」から喜びを感じ、自分なりに「正しい道」を歩くために「働く」のだと思いました。

● (略) 最上級生の受験期を迎え、将来について考えることが多くなった分、社会人からの見通しが全くなかったのですが、その道のプロのお話から「見通し」をもつことができました。

